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Stein apresenta
seu novo elenco
para temporada
2025 nesta terça

FUTSAL

Com regras novas,
CBF fará sorteio
da primeira fase 

nesta semana
l Esportes 9

COPA DO BRASIL

ANOS

Esplanada l  
5

Legislativo e Judiciário trocam recados

Bandeirada l  
11

As aberturas dos trabalhos do Judiciário e do Legisla-
tivo, em Brasília, foram marcadas por recados educados, 
porém, carregados de “avisos”. No STF (Supremo Tribunal 
Federal), o presidente da Suprema Corte, Roberto Bar-
roso, com as presenças do presidente Lula e dos presi-
dentes do Senado e da Câmara, disse: “Lembro que todas 
as democracias reservam uma parcela de poder para ser 
exercida por agentes públicos que não são eleitos pelo 
voto popular, para que permaneçam imunes às paixões 
políticas de cada momento. O título de legitimidade des-
ses agentes é a formação técnica e a imparcialidade na 
interpretação da Constituição e das leis”. Pouco depois, 

já no Legislativo, com representantes do Judiciário, mas 
sem Lula, o presidente do Senado e do Congresso Nacio-
nal, senador Davi Alcolumbre, disse que “é essencial que 
cada Poder respeite as suas funções e seus limites. O 
Congresso tem a sua autonomia e as suas prerrogativas. 
Vamos trabalhar em harmonia com o Executivo e com o 
Judiciário, mas sempre garantindo que a voz do povo – 
representada pelo Parlamento – seja a base de todas as 
decisões”. E completou: “As decisões do STF devem, sim, 
ser respeitadas, mas é igualmente indispensável garantir 
que este Parlamento não seja cerceado em sua função 
primordial de legislar”.  l Política 5

CASCAVEL
“Passe Livre” é o 
principal destaque 
do primeiro mês 
de Renato Silva

l Política 2

Serão mais pelo menos 90 dias de “obras na pista” na Avenida Carlos Gomes e, por isso, condutores 
devem buscar vias alternativas para o trecho compreendido entre as ruas Hyeda Baggio Mayer e Cassiano 
Jorge Fernandes. Apesar da chuva no final da tarde de ontem (3), foi dada sequencia à construção das fai-
xas de concreto em frente aos abrigos de ônibus – que é a última fase das obras, que prossegue até abril 
deste ano. De acordo com a Sesop (Secretaria Municipal de Serviços e Obras Públicas) os serviços nesta 
semana estão concentrados em dois pontos de ônibus, no mesmo trecho, um no sentido centro-bairro, 
que foi aberto ontem, e outro no sentido bairro-centro, que será aberto nesta terça-feira (4), dependendo 
das condições climáticas.  l Geral 8

Alex Curi assume presidência 
da Alep e anuncia medidas para

economia de R$ 500 milhões 
no orçamento do Legislativo

l Política 3

A
LE

P

S
E

C
O

M

Mais interdições
na Carlos Gomes

ATENÇÃO!

NOTÍCIA RUIM
5,51%: Mercado 
projeta inflação 
acima do teto 

do BC para 2025

DIESEL

Preço continua
defasado e segue
pressionando o

preço dos alimentos
l Economia 7
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falecimentos

Óbitos registrados ontem, até 
às 17h, pela Acesc, em Cascavel

TEREZA DE MEIRA (79)
OSMAR JOSE DE AVILA (89)
PASQUALINA MARIA CANTELLI (85)
SAULO PEREIRA RANGEL (66)
MARIA DE LOURDES MEZZOMO (66)
LUIZ MARASCHIN (55)
ELIDA ODILIA FRIZZO ANTUNES (95)

Mais Cidades
O Governo do Paraná pro-
move entre os dias 12 e 14 
de fevereiro o Paraná Mais 
Cidades. Ele acontecerá em 
Foz do Iguaçu e reunirá pre-
feitos e representantes dos 
399 municípios. O Paraná 
Mais Cidades vai oferecer 
palestras e workshops para 
capacitar agentes públi-
cos, além de uma Feira de 
Serviços, na qual os partici-
pantes terão a oportunidade 
de interagir diretamente com 
as Secretarias de Estado e 
representantes de órgãos 
como a Assembleia Legis-
lativa, Tribunal de Contas, 
Ministério Público, Defenso-
ria Pública e Sistema S.

EaD 2025
A Universidade Estadual de 
Ponta Grossa (UEPG) está 
com inscrições abertas 
para o Vestibular EaD 2025, 
ofertando 1.350 vagas para 
10 cursos em 33 polos.  Os 
cadastros podem ser feitas 
pelo site do concurso até 16 
de fevereiro, com taxa de R$ 
50. Link do site: https://cps.
uepg.br/inicio/index.php/
vestibularead/ead-uepg-2025

Transferências
O Governo do Estado trans-
feriu R$ 2.240.888.200,03 
aos municípios em janeiro. 
Esse é o maior valor já 
repassado às 399 cidades 
paranaenses para o primeiro 
mês do ano desde 1999, iní-
cio da série histórica. O IPVA 
foi o imposto que puxou os 
números para cima em 2025. 
Em seguida aparecem o ICMS 
e o Fundo de Exportação e os 
royalties do petróleo.

Mais receberam
Confira as 10 cidades que 
mais receberam repasses 
em janeiro de 2025: Curitiba 
(R$ 430,6 milhões), Londrina 
(R$ 99,6 milhões), Maringá 
(R$ 89,9 milhões), Araucá-
ria (R$ 74,6 milhões), São 
José dos Pinhais (R$ 72,3 

milhões), Cascavel (R$ 71,2 
milhões), Ponta Grossa (R$ 
61,8 milhões), Foz do Iguaçu 
(R$ 44,1 milhões), Toledo (R$ 
37,1 milhões) e Guarapuava 
(R$ 32,4 milhões).

Vagas de emprego
As Agências do Trabalhador 
do Paraná e postos avan-
çados iniciam a primeira 
semana de fevereiro com 
a oferta de 22.377 vagas 
de emprego com carteira 
assinada. A maior parte é 
para alimentador de linha de 
produção, na indústria, com 
6.350 oportunidades.  Os 
interessados devem buscar 
orientações entrando em 
contato com a unidade da 
Agência do Trabalhador de 
seu município.  

Cruzeiros
A oitava escala do navio de 
cruzeiro MSC Armonia encer-
rou a temporada 2024/2025 
em Paranaguá. Ao todo, as 
oito atracações trouxeram 
19.261 pessoas para o 
litoral paranaense. Des-
tas, 13.190 cruzeiristas e 
tripulantes movimentaram o 
comércio, os atrativos turísti-
cos, os passeios e os agen-
tes de turismo da região. 
De acordo com a Secretaria 
do Turismo, a operação de 
cruzeiros em Paranaguá e 
negociar novas rotas com 
operadoras deve ser mantida 
ao longo de 2025.

Volta do recesso
O STF realizou nesta segunda 
a sessão que marca a rea-
bertura do ano do Judiciário. 
A cerimônia contou com a 
presença do vice-presidente 
Geraldo Alckmin, do chefe 
da PGR, Paulo Gonet, e de 
representantes do Legislativo 
eleitos no fim de semana, 
como os novos presidentes 
do Senado, Davi Alcolumbre, 
e da Câmara, Hugo Motta. O 
discurso de abertura dos tra-
balhos foi realizado pelo pre-
sidente do Supremo, ministro 
Luís Roberto Barroso.

Assembleia Itinerante
Pela primeira vez, a Assembleia Itinerante da Assembleia 

Legislativa do Paraná será realizada no Show Rural Coopavel, 
um dos maiores eventos do agronegócio mundial. A sessão 
especial acontecerá na quarta-feira, 12 de fevereiro, com 

início às 14h, no Parque Tecnológico Coopavel, em Cascavel. 
A iniciativa será coordenada pelo presidente do Legislativo 

Estadual, deputado Alexandre Curi.

“Domingo Passe Livre”
foi destaque nos 30 dias
do Governo Renato Silva
Cascavel – O prefeito Renato 
Silva (PL), que já atuava como 
vice na Gestão Paranhos, e o 
vice-prefeito Henrique Mecabô 
(Novo), completaram seu pri-
meiro mês no comando da 
Prefeitura de Cascavel. Como a 
proposta de Renato foi de con-
tinuidade, ainda não é possí-
vel notar grandes diferenças na 
gestão, até porque boa parte 
dos secretários de Paranhos 
continuam no primeiro escalão 
da nova administração.

Entre as ações dos pri-
meiros 30 dias do Governo 
Renato Silva, destaque para o 
“Domingo Passe Livre” – que 
teve o decreto assinado no dia 
1° de janeiro, mas foi lançado 
oficialmente no dia 5 de janeiro 
- já movimenta cerca de 10 mil 
passageiros, incentivando as 
famílias a utilizarem os espaços 
urbanos sem o custo da tarifa 
do transporte coletivo.

O programa garante a gra-
tuidade do transporte coletivo 
em todos os domingos, abran-
gendo toda a frota – que inclui 
149 ônibus, dos quais 15 são 
elétricos, reforçando a referên-
cia da cidade em eletromobi-
lidade. A medida também se 
estenderá a datas comemora-
tivas estratégicas, como Natal, 
Ano Novo, Aniversário do 
Município e dias de eleições, 
ampliando o acesso à mobili-
dade para toda a população.

Para os usuários, a utili-
zação é simples: quem pos-
sui o cartão ValeSim passa 
pela catraca sem ter o crédito 
debitado; para os demais, o 
acesso se dá pela porta tra-
seira, mediante solicitação 
ao motorista. A política tem 
como objetivos incentivar o 
lazer, dinamizar o comércio 
local e até beneficiar traba-
lhadores que circulam aos 
domingos.

SEGURANÇA PÚBLICA
Outra pauta abordada 

nesse primeiro mês de gestão 
foi a segurança pública, apon-
tada como prioridade, sendo 
criado um grupo estratégico 
de combate à criminalidade. O 
novo grupo já trabalha na ela-
boração de uma campanha de 
mobilização que visa sensibili-
zar a comunidade a não ofere-
cer esmolas – uma medida que 
busca inibir práticas crimino-
sas associadas a pessoas em 
situação de rua – e fortalecer 
a rede de acolhimento, inte-
grando as operações das for-
ças de segurança.

Segundo fontes da Prefei-
tura, a campanha deverá ser 
oficialmente lançada nas pró-
ximas semanas.

SAÚDE
Na saúde, a entrega da Uni-

dade de Saúde da Família do 
distrito de São João do Oeste 
foi a primeira obra inaugurada 
por Renato Silva e Henrique 
Mecabô e, segundo o prefeito, 
representa um avanço impor-
tante para a população. Refor-
mada com um investimento 
superior a R$700 mil, a USF 
agora conta com 391,67m² de 
área e 31 ambientes, ampliando 
a capacidade de atendimento 
e garantindo serviços de quali-
dade para os moradores.

Além disso, o município 
intensificou a mobilização 
contra o Aedes aegypti, vetor 
da dengue e chikungunya. Em 
ação concentrada na região 
norte, no bairro Melissa, agen-
tes de saúde, equipes de lim-
peza e maquinários estão tra-
balhando em conjunto para 
eliminar os criadouros do 
mosquito. A operação inclui 
aplicação de fumacê, roçada, 
distribuição de sacos de lixo 
e orientações à população 

– uma iniciativa que se esten-
derá a outras áreas da cidade.

PERSPECTIVAS
Na avaliação de Renato Silva, 

embora o primeiro mês ainda 
seja de definições e mobiliza-
ção das equipes, a sua gestão 
será de grandes obras e políti-
cas públicas. “O primeiro mês, 
é claro, ainda é de definições de 
muitos projetos, de mobilizar as 
equipes, de compreender mais 
a fundo o que podemos fazer 
para melhorar a cidade e evi-
dentemente de muito trabalho. 
As ações não param, a prefeitura 
está sempre em movimento. 
O objetivo é de nos próximos 
meses anunciar grandes obras 
e políticas públicas que vão 
impactar positivamente na vida 
dos cascavelenses.”

Ele explicou ainda que as 
medidas começaram a sair do 
papel e os cascavelenses já 
podem notar o trabalho que 
está sendo realizado. “Assumi 
a Prefeitura de Cascavel no dia 
1° de janeiro de 2025 e hoje, 30 
dias após essa missão, sinto-me 
ainda mais motivado a seguir 
trabalhando a serviço da comu-
nidade. Uma conquista é ter 
feito valer o meu compromisso 
com a sociedade e ter colo-
cado em prática, já no dia 5 de 
janeiro, o Domingo Passe Livre, 
que hoje já se consolida como 
um programa de mobilidade e 
acesso a lazer, cultura e incen-
tivo ao comércio em Cascavel”.
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Curitiba - O novo presidente 
da Alep (Assembleia Legis-
lativa do Paraná), deputado 
Alexandre Curi (PSD), assumiu 
o  cargo oficialmente ontem 
(3) e anunciou uma série de 
medidas que vão economizar 
mais de R$ 500 milhões do 
orçamento anual do Poder 
Legislativo. Entre as medidas 
estão o corte de gastos, a intro-
dução da inteligência artificial 
no trabalho, a transformação 
de todos os prédios da Assem-
bleia em inteligentes, com a 
geração da própria energia, o 
reaproveitamento da água, a 
eliminação do uso do papel e a 
redução do consumo. Os recur-
sos serão devolvidos ao Poder 
Executivo para investimentos 
em políticas públicas.

Curi assumiu a presidência 
para o biênio 2025-2027. Antes 
da posse, ele concedeu uma 
entrevista coletiva no Salão 
Nobre da Assembleia. Também 
participaram da conversa com 
a imprensa o primeiro-secre-
tário, deputado Gugu Bueno 
(PSD), a segunda-secretária, 
deputada Maria Victoria (PP), 
e a primeira vice-presidente, 
deputada Flávia Francischini 
(União). 

Além de tornar a Assem-
bleia Legislativa ainda mais 
transparente, o novo presi-
dente reforçou a rigidez admi-
nistrativa como exemplo de 
gestão eficiente. Segundo ele, 
a Assembleia do Paraná é a 
única do país que devolve ao 
Executivo quase um terço de 
seu orçamento, como fruto da 
economia de todos os parla-
mentares. “Esta Mesa Diretora 
quer fazer a maior economia 
da história do Poder Legisla-
tivo. Queremos devolver ao 
governo do Estado mais de 
meio bilhão de reais para que 
este possa investir nos muni-
cípios do Paraná. Vamos fazer 
isso diminuindo contratos e 
cortando gastos”, explicou.

INOVAÇÃO
Curi informou que sua ges-

tão será pautada nos pilares 
da transparência, inovação, 
sustentabilidade e economia. 
O parlamentar lembrou que, 
nos últimos dois anos, como 
primeiro-secretário, a Mesa 

Senado
O senador Davi Alcolumbre, 
eleito presidente da Câmara 
Alta (e do Congresso 
Nacional) com 73 dos 
81 votos dos senadores 
afirmou que quer fazer um 
Poder Legislativo forte, 
altivo, equilibrado e que 
possa verdadeiramente dar 
as respostas à sociedade 
brasileira em parceria com 
o Executivo. “A gente não 
tem tempo de criar crise 
aonde não existe, porque o 
nosso tempo tem que ser 
aproveitado integralmente 
para entregar para as 
pessoas”

Câmara
O deputado federal Hugo 
Motta foi eleito como 
presidente da Câmara 
com 444 votos dos 513 
deputados, concorrendo com 
Marcel van Hattem (Novo-RS) 
e Pastor Henrique Vieira 
(PSOL-RJ). Aos 35 anos, ele 
é o mais jovem presidente 
da Casa e após o encontro 
com Lula, afirmou que estará 
à disposição para construir 
uma pauta positiva. “Essa 
harmonia, penso eu, que é o 
que o Brasil precisa”, disse.

Anistia
Quanto ao projeto para 
anistiar os envolvidos (e 
condenados) nos atos de 
“8 de Janeiro”, Alcolumbre 
já deu sinais de que 
essa pauta não tem sua 
simpatia. Segundo ele, 
é necessário uma pauta 
que traga pacificação ao 
país e “a anistia não traz 
pacificação ao Brasil”. 
Já Hugo Mota disse que 
a anistia será levada à 

“Meus amigos”
As negociações da oposição no Congresso Nacional, ao 

que tudo indica, não renderam os bons frutos esperados, 
pelo menos ainda. Ontem, o presidente Lula afirmou que 
os novos presidentes das casas legislativas “não terão 
problema” na relação política com o Poder Executivo. 
Lula esteve reunido com o presidente da Câmara dos 
Deputados, Hugo Motta (Republicanos-PB), e com o 

presidente do Senado Federal e do Congresso Nacional, 
Davi Alcolumbre (União Brasil-AP) e declarou: “Eu sou 
amigo dos dois, tenho conhecimento do compromisso 

democrático que os dois têm e eu quero dizer para eles 
que eles não terão problema na relação política com o 

Poder Executivo”.

Transferência recorde
O Governo do Paraná transferiu R$ 2.240.888.200,03 aos 
municípios em janeiro. Esse é o maior valor já repassado 
às 399 cidades paranaenses para o primeiro mês do ano 
desde 1999, início da série histórica. Segundo dados da 
Sefa, isso corresponde a um aumento nominal de quase 
10% em relação ao montante repassado em janeiro de 

2024, o recordista até então, com R$ 2 bilhões.

reunião de líderes da 
Câmara e que será tratada 
com “imparcialidade”.

Oriovisto no PSDB
O senador paranaense 
Oriovisto Guimarães deixou 
o Podemos, sigla pela qual 
foi eleito para o Senado 
Federal, e filiou-se ao 
PSDB. O senador Styvenson 
Valentin, do Rio Grande 
do Norte, acompanhou a 
decisão de Oriovisto e o 
PSDB passa a ter, agora, 
três senadores. A decisão 
de Oriovisto ocorre uma 
semana após a jornalisra 
Cristina Graeml confirmar 
que irá se filiar ao Podemos 
e pretende concorrer ao 
Senado Federal em 2026.

Pedido de 
afastamento
Está nas mãos do 
conselheiro do Tribunal de 
Contas do Estado do Paraná 
um processo protocolado 
pela Procuradoria-Geral 
do Estado solicitando 
que o conselheiro Fábio 
Camargo seja afastado da 
fiscalização e julgamento 
das contas do Poder 
Executivo estadual. O 
processo tramita em sigilo.

Auxílio alimentação
O desembargador Luiz 
Fernando Tomasi Keppen, 
que encerrou ontem (3) o 
mandato na presidência 
do Tribunal de Justiça do 
Paraná, aumentou para 
R$ 2,5 mil por mês o valor 
do auxílio-alimentação de 
magistrados e servidores 
do Poder Legislativo. O novo 
valor já vale para o mês de 
fevereiro de 2025. O valor do 
benefício era de R$ 1,9 mil.  

Representação feminina
A segunda-secretária, deputada Maria Victoria, destacou o perfil 

da nova Mesa Executiva. Victoria lembrou que ao lado dela, a depu-
tada Flávia Francischini é a primeira mulher a assumir a primeira vice-
-presidência do Legislativo. “Esta Mesa Executiva representa um novo 
momento na política paranaense. Representa a inovação, representa a 
modernidade, representa a transparência e a prioridade aos municípios.” 
Já Flávia Franccischini destacou a importância da representação feminina 
na Mesa Diretora. “Este é um processo que vem acontecendo, a mulher 
cada vez mais ocupando espaços. Com isso, mostramos que podemos 
desempenhar um grande papel e promover muitos avanços”, avaliou. 

Alexandre Curi assume Alep
e anuncia economia de mais 
de R$ 500 mi ao orçamento

Executiva implantou ações que 
resultou na conquista do Selo 
Diamante em Transparência 
Pública, tornando a Assem-
bleia paranaense o órgão 
público estadual mais trans-
parente do Paraná e a quarta 
Assembleia do Brasil. “Vamos 
avançar a cada dia mais na 
questão da transparência. 
Vamos colocar a Assembleia 
entre as três mais transparen-
tes do Brasil. Outra pauta atual 
é a inovação. Estamos em con-
versa com o Google para assi-
nar parcerias de implantação 
da inteligência artificial dentro 
da Assembleia. Queremos oti-
mizar, desburocratizar e facili-
tar o acesso da população às 
informações da Assembleia 
Legislativa. Estamos com um 
estudo avançado para a colo-
cação da energia solar, reapro-
veitar a água da chuva e aca-
bar com o uso do papel”, disse.

Ele anunciou ainda a 
ampliação do projeto Assem-
bleia Itinerante, que leva o 
trabalho do Parlamento para 
mais perto da população. 

O deputado ressaltou que a 
Assembleia estará em todas 
as regiões do estado para 
ouvir a sociedade, conhecer 
as demandas e discutir proje-
tos e prioridades locais. “Sabe-
mos que grandes soluções são 
resultado da abertura ao diá-
logo com a sociedade”, infor-
mou Alexandre Curi.

MAIS EFICIÊNCIA
O novo primeiro-secretário 

da Assembleia, deputado Gugu 
Bueno, afirmou que a Comis-
são Executiva vai trabalhar de 
forma mais eficiente na nova 
gestão. “Nosso presidente tem 
falado que nós faremos mais e 
mais, sempre com menos. Ou 
seja, mais condições para que 
os deputados possam cumprir 
com o papel com mais eficiên-
cia, com menos gasto público, 
com a maior economia pos-
sível de recursos. Junto com 
o governo estadual, vamos 
transformar as economias da 
Assembleia em obras e proje-
tos importantes para os muni-
cípios do nosso Estado”, disse.

  A
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Cascavel – Quem está acos-
tumado a receber o carnê 
unificado com a taxa do IPTU 
(Imposto Predial Territorial 
Urbano) e da Taxa de Lixo pre-
cisa ter uma atenção neste 
ano. A Prefeitura de Cascavel 
fez uma alteração e ao invés 
de encaminhar os carnês 
impressos fará a distribuição 
das e-cartas, documento que 
extingue de vez os carnês, no 
mesmo modelo que ocorre em 
diversas cidades do estado, 
como a vizinha Toledo, que 
implantou o sistema no ano 
passado. 

A distribuição das e-cartas 
começou nesta segunda-feira 
(3) com a estimativa de serem 
entregues cerca de 180 mil 
imóveis ao todo, sendo que a 
previsão é que sejam distri-
buídas todas as correspon-
dências até o fim de março. 
Na e-carta, haverá a taxa única 
para pagamento do IPTU e Taxa 
de Coleta de Lixo e se mantém 
o mesmo esquema: quem fizer 
o pagamento à vista, terá des-
conto de 10%, que se aplica 
apenas ao IPTU com venci-
mento até dia 10 de abril. 
Para aqueles que optarem 
pelo pagamento parcelado, o 
próprio contribuinte ficará res-
ponsável pela emissão da guia 
de pagamento por meio digi-
tal, sendo que todas as orien-
tações estarão descritas em um 
QR Code impresso na e-carta. O 
pagamento parcelado poderá 
ser em até nove vezes, com ven-
cimento da 1ª parcela para 10 
de abril e as demais parcelas 
nos meses subsequentes, lem-
brando que o pagamento fora 
do prazo de vencimento tem 
acréscimos previstos no Código 
Tributário Municipal. 

De acordo com a Sefin (Secre-
taria Municipal de Finanças), 
a mudança visa modernizar o 
processo de arrecadação, garan-
tindo economia e eficiência. 

A medida leva em conside-
ração a economia significativa 
nos custos de emissão, além 
de agilidade na produção e 
entrega das cartas, rapidez do 
processo online e o impacto 
ambiental, uma vez que evita 

o desperdício de papel. 

ECONOMIA
Para este ano com a pro-

jeção de até 180 mil unidades 
de boletos, o custo convencio-
nal seria de R$ 929 mil, sendo 
R$ 5,47 por unidade. Com a 
e-carta, considerando as mes-
mas 180 mil unidades, o custo 
seria de R$ 493 mil, saindo R$ 
2,97 por unidade, uma econo-
mia de 47%. No formato con-
vencional, o tempo necessário 
para confecção dos carnês na 
gráfica e envio pelos Correios 
gerava atrasos na entrega, 
sendo que a partir de agora a 
logística será mais eficiente, 
garantindo que os documentos 
cheguem com antecedência. 

O fator ambiental também 
foi levado em conta para essa 
decisão. A experiência dos últi-
mos anos já demonstra que 
uma grande parcela dos con-
tribuintes já opta por retirar os 
boletos antecipadamente pelo 
site, assim, evita-se o desper-
dício de papel, o que impacta 
no meio ambiente. Neste ano, a 
expectativa é de arrecadar pelo 
menos R$ 110 milhões com os 
tributos, sendo garantido em 
lei que 15% sejam investidos 
na área da Saúde e 25% para 
Educação. 

Para este ano, de acordo 
com a Sefin, não houve reajuste 
nos valores do IPTU, apenas a 
correção da inflação, que é feita 

por conta da atualização da 
UFM (Unidade Fiscal do Municí-
pio), que teve um acréscimo de 
5,44%, sendo que a UFM passou 
de R$ 58,17 para R$ 60,94, com 
variação de 4,76%.

ISENÇÕES
Para este ano a Sefin já isen-

tou 8.311 famílias do Municí-
pio, que estão dentro do perfil 
de baixa renda, tanto do IPTU 
(Imposto Predial e Territo-
rial Urbano) como da taxa de 
coleta de lixo. Os beneficiados 
também estão recebendo em 
casa a notificação informando 
sobre a gratuidade. Dentre eles, 
estão 3,5 mil pessoas do pro-
grama Minha Casa, Minha Vida, 
adquiridos com recursos do 
FAR (Fundo de Arrendamento 
Residencial) e 4.821 usuários 
que já estão com o cadastro 
atualizado desde 2020. 

A Sefin já fez toda análise 
documental e quem receber a 
cartinha em casa com a isen-
ção não precisará ir à Prefei-
tura para validar, uma vez que 
o processo já está automa-
tizado. “Àqueles que não se 
enquadram mais no perfil, mas 
que tiveram pedido de isen-
ção concedido em anos ante-
riores, terão a isenção cance-
lada. Estes também receberão 
uma notificação informando a 
mudança”, explicou a encarre-
gada do setor de IPTU, Jaque-
line Rodrigues.   

E-Cartas: Prefeitura 
inicia a distribuição 
da cobrança do IPTU 

Solicitação de isenção 
A partir do dia 15 de maio até o dia 30 de setembro pessoas de baixa 

renda que não receberam a isenção automática também poderão solicitar 
o benefício. A expectativa é que até 2,7 mil contribuintes tenham o direito, 
chegando ao total de 11 mil isenções em Cascavel no exercício de 2025. 
Para ter direito o contribuinte precisa ter renda familiar de até dois salários 
mínimos nacionais vigentes que dá o valor de R$ 3.036,00 comprovado 
pelo Cadastro Único do Governo Federal e ter único imóvel e nele resida.

 Dr. Cristiano participa do 
programa Gente Que Faz

Na última quinta-feira (30), o presidente da Associação 
Médica de Cascavel, Dr. Cristiano Mroginski foi um dos 
convidados a participar do programa Gente Que Faz da 
TV Tarobá. Neste formato o programa foi gravado direto 
da loja Casa di Maria no Catuaí Shopping, onde foi ser-

vido um delicioso café da manhã.
Na ocasião, o Dr. Cristiano falou sobre a importância do 
associativismo, bem como os projetos que a diretoria da 

AMC tem para este novo ano. 

Assembleia Geral da AMC: Prestação 
de Contas e Novidades para 2025

Nesta quinta-feira (6), a AMC (Associação Médica de 
Cascavel) realizará sua Assembleia Geral de Prestação 
de Contas. Na pauta, estarão a prestação de contas do 
exercício 2024, o calendário de eventos para 2025 e a 
nova quadra de tênis da AMC. O início da reunião será 

às 17h30, com a presença de dois terços dos sócios. A 
segunda chamada acontecerá 30 minutos depois, com 

os sócios que estiverem presentes.
A participação de todos é fundamental. Sejam bem-vindos! 

ASSESSORIA/AMC

BERIT PRES

SECOM
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Bem na fita
Juliano Pasqual, novo secre-
tário de Fazenda do Estado 
do Rio de Janeiro – que 
substituiu Leonardo Lobo 
após cumprir período acor-
dado com o Governo – che-
gou bem avalizado ao cargo. 
Tem o apoio do presidente 
do Congresso Nacional, Davi 
Alcolumbre, e da bancada 
federal na Câmara. Entra 
num momento importante 
para o Estado, que renegocia 
sua dívida e o direito infra-
constitucional em variados 
temas.

Afinidade ameaçada
Com a eleição de Hugo 
Motta para a presidência da 
Câmara, o Itamaraty teme 
perder cargo privilegiado na 
Casa. É que, desde Rodrigo 
Maia, o assessor interna-
cional da Presidência da 
Câmara é um diplomata 
afinado com o Governo, indi-
cado para blindar o MRE. O 
mesmo vale para o Senado, 
que também conta com um 
diplomata cedido pelo Itama-
raty para cuidar dos interes-
ses da Pasta. 

Cidades no 
vermelho
O Brasil tem 2.633 municí-
pios inscritos na Dívida Ativa 
com saldo negativo de mais 
de R$ 40 bilhões, segundo o 
Boletim das Finanças Munici-
pais, da Confederação Nacio-
nal de Municípios. Lideram 
o ranking cidades do Paraná 
(R$ 8,1 bilhões), Pará (R$ 
5,6 bi), Rio de Janeiro (R$ 
4,8 bi), Espírito Santo (R$ 
4,3 bi) e Minas Gerais (R$ 
2,9 bi). Os Estados com 
mais prefeituras na lista são: 
RS, PR, BA, MG e SP.

Alívio aos credores
O Grupo Águia Branca deu 
o maior lance (R$ 3,02 
milhões por mês) e deve 
levar o leilão do arrenda-
mento das linhas de ôni-
bus da Viação Itapemirim. 
Desbancou a Expresso União 
(Grupo Comporta). O arren-
damento vai propiciar aos 
credores da massa falida 
receita anual superior a R$ 
36 milhões. O arrendamento, 
explorado pela Suzantur (de 
Mauá-SP), se encerra dia 27, 
e rendia módicos R$ 200 mil 
por mês. 

Trump & Maduro
A recepção de Nicolás 
Maduro ao enviado especial 
de Donald Trump no último 
dia 31 de janeiro chamou a 
atenção da diplomacia brasi-
leira. Richard Grenell foi rece-
bido no Palácio de Miraflores 
repleto de bandeiras dos 
EUA e por um Maduro sorri-
dente e simpático. Grenell 
avisou que vai deportar 400 
membros do Trem de Aragua, 
o “PCC venezuelano”, e a 
Venezuela devolveu cinco 
americanos detidos no país.

ESPLANADEIRA
#Auddas lança livro sobre 
gestão empresarial: “Do 
Planejamento Estratégico ao 
M&A”. #Graphcoa expande 
atuação com planta de gra-
fite e portfólio diversificado. 
#Pesquisa do IFec RJ: consu-
midores iniciam 2025 com 
menos dívidas. #FAS Advoga-
dos lança site com foco em 
inovação e experiência do 
usuário. #ABT nomeia John 
Anthony von Christian como 
presidente executivo .#PaGol 
amplia receita em 17% e 
reduz inadimplência em 51% 
com Serasa Experian.

Colégio mais plural
Um dos primeiros atos do novo presidente da Câmara, 
Hugo Motta, que se distinguirá do antecessor, come-
çará a aparecer a partir da na reunião de Líderes. Ele 

vai ampliar o “Colégio de Líderes” e incluir os integran-
tes da sua Mesa Diretora, além de representantes do 
baixo clero – que faz questão – e das cinco regiões 

do País, indicados por suas bancadas. Deseja, assim, 
uma decisão de pauta semanal mais plural e democrá-
tica possível, ouvindo mais gente além dos caciques 
partidários. Motta quer começar inovando para não 

parecer que a sombra de Ar thur Lira está atrás da pol-
trona no gabinete. 

Congresso: Abertura do
ano legislativo dá o tom
das “disputas” de 2025
Brasília – O presidente Lula 
compareceu pessoalmente à 
solenidade de abertura dos tra-
balhos do ano no Judiciário no 
STF (Supremo Tribunal Federal), 
que tem um ambiente muito 
mais controlado e confortável 
ao petista, muito diferente do 
clima que teria que enfrentar se 
fosse ao plenário do Congresso 
Nacional, onde teria que enfren-
tar a oposição, tanto do Senado 
quanto da Câmara Federal. 

Para abertura do ano legis-
lativo, Lula apenas enviou uma 
mensagem reafirmando, no 
texto, o compromisso do seu 
governo com o equilíbrio fiscal 
em 2025. “Em 2025, continuare-
mos a pautar nossa gestão pelo 
compromisso com o equilíbrio 
fiscal. Isso está expresso na Lei 
de Diretrizes Orçamentárias 
(LDO), assim como no conjunto 
de medidas fiscais enviadas em 
novembro de 2024 ao Congresso 
Nacional, que permitirão econo-
mizar R$ 70 bilhões em 2025 e 
2026”, diz o texto que também 
aponta que o governo vai insistir 
na isenção do Imposto de Renda 
para quem ganha até R$ 5.000. 

Segundo o governo, a pro-
posta da ampliação da isen-
ção do IR será enviada ao Con-
gresso e deverá ser aprovada 

Alcolumbre defende autonomia do Legislativo
O presidente da Mesa do 

Congresso Nacional e do 
Senado, Davi Alcolumbre, 
defendeu a autonomia do 
Legislativo em destinar recur-
sos do Orçamento federal por 
meio de emendas. “As decisões 
do Supremo Tribunal Federal 
devem sim ser respeitadas. 
Mas é igualdade indispensável 
garantir que este Parlamento 
não seja cerceado de legislar, 
representar o povo, inclusive 
levando recursos e investi-
mentos a todas as regiões do 
Brasil”, disse ele, em discurso 
na sessão de abertura do ano 
legislativo ontem (3).

Ao longo de 2024, houve 
atritos entre o STF e o Con-
gresso sobre o pagamento de 
emendas parlamentares. Alco-
lumbre afirmou que um Legis-
lativo forte é indispensável 

à estabilidade democrática. 
“É a garantia de mecanismos 
efetivos de fiscalização do uso 
de recursos públicos e da exe-
cução das políticas governa-
mentais. É o espaço real de 
negociação e mediação que 
promove o equilíbrio entre os 
diferentes grupos políticos, 
sejam regionais ou sociais.”

O presidente da Câmara, 
Hugo Motta, ressaltou que 
a relação harmoniosa entre 
os Poderes está no cerne 
do regime político e da 

democracia, com respeito às 
atribuições de cada Poder. 
“Bem sabemos que a plura-
lidade de visões e opiniões 
é natural e salutar dentro da 
sociedade e do Parlamento. 
Penso que o nosso esforço, 
como parlamentares, deve 
articular os diferentes pontos 
de vista, por meio de discus-
sões francas dentro do Con-
gresso Nacional”, disse, sem 
falar diretamente sobre a pro-
posta de anistia para o “8 de 
Janeiro”.

 REPRODUÇÃO/REDES SOCIAIS

até o final deste ano, passando 
a valer em 2026, ano de disputa 
eleitoral e que deve abastecer a 
campanha petista, porém, sem 
data prevista.

O texto foi lido pelo depu-
tado petista Carlos Veras (PT), 
novo primeiro-secretário da 
Câmara dos Deputados.

“PRIMEIRO CONFRONTO”
Durante a leitura da men-

sagem, deputados da oposi-
ção, especialmente do PL, pro-
testaram gritando “Lula, cadê 
você? O povo não está tendo o 
que comer”, usando boné com 
a frase “Comida barata nova-
mente. Bolsonaro 2026”. Já 
os governistas revidaram com 
gritos de ordem “Sem anistia”. 
No sábado (1º), na eleição das 
mesas do Senado e da Câmara, 
ministros e aliados do governo 
usavam o mesmo boné com a 
frase “O Brasil é dos brasileiros”.

Imediatamente, o presi-
dente do Congresso, senador 
Davi Alcolumbre (União Brasil-
-AP), pediu respeito à sessão e 
às autoridades. “Peço a cordia-
lidade de todos os deputados e 
deputadas. Hoje é um dia muito 
importante para a democracia e 
o Parlamento”.

A ideia do “boné bolsona-
rista”, seundo disse a deputada 
federal Bia Kicis (PL-DF) ao por-
tal Poder 360, foi uma resposta 
ao boné “anti-Trump” utilizado 
pelos ministros e aliados de 
Lula. Segundo Kicis, que ainda 
segurava um pacote de café e 
uma picanha, a ideia do boné foi 
do novo líder do PL na Câmara, 
Sóstenes Cavalcante (PL-RJ). “É 
para a gente dar uma resposta. 
Comida barata só com Bolso-
naro em 2026 e o café e a pica-
nha, aqui, que nem café e nem 
a picanha [estão baratos]“, disse 
a deputada.

Recado de Barroso
A abertura do Ano Legislativo ocorreu poucas horas depois da abertura 

do Ano Judiciário, no STF, onde o presidente da Corte, Roberto Barroso, 
mandou recado indireto aos parlamentares que cobram o respeito ao voto 
popular. “Todas as democracias reservam uma parcela de poder para ser 
exercida por agentes públicos que não são eleitos pelo voto popular, para 
que permaneçam imunes às paixões políticas de cada momento”, disse.
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Solução anterior

Mensagem do Dia

Horóscopo do dia
ÁRIES  21/3 a 20/4
A Lua ingressa em sua Casa da Fortuna e dá um bom 
incentivo para os seus interesses materiais. Aproveite 
para explorar seu tino comercial e empreendedor ao 
lidar com grana, No amor, maneire no sentimento de 
posse e evite cobranças na relação. 
COR:  VERMELHO PALPITE: 30, 19, 12

TOURO  21/4 a 205
A Lua, que desembarca em seu signo em plena 
madrugada, promete deixar seus dons e suas qua-
lidades ainda mais fortes. Para melhorar, também 
pode incrementar seus ganhos e explorar sua capa-
cidade de negociação, No amor, não tenha medo de 
propor coisas novas. 
COR: AMARELO PALPITE: 25, 27, 34

GÊMEOS  21/5 a 20/6
 A Lua migra para o seu inferno astral e essa vibe deixa 
seu comportamento mais contido. Também pode 
mostrar um jeito mais discreto e evitar contato com 
pessoas diferentes, mas, deve se concentrar melhor 
no trabalho. Vênus entra em cena para equilibrar a 
balança e promete novidades especiais nas amizades 
e no amor. Falando em coração, valorize o diálogo. 
COR: AMARELO  PALPITE: 30, 21, 28

CÂNCER 21/6 a 21/7
Vênus brilhará no topo do seu Horóscopo, elevando 
as chances de sucesso e realização na carreira. Tudo 
indica que também vai ganhar mais popularidade, 
isso sem falar que a Lua anuncia novas amizades. 
Prepara o coração porque o período pode reservar 
surpresas e emoções. 
COR:  CINZA PALPITE: 50, 04, 31

LEÃO 22/7 a 22/8
A Lua migra para o ponto mais alto do seu Horós-
copo e promete mais visibilidade profissional. Não 
perca uma boa chance de exibir seus talentos e suas 
competências, pois pode subir no conceito da chefia. 
Na paixão, Vênus traz notícias para glorificar em pé e 
promete surpresinhas incríveis.
COR: MAGENTA  PALPITE: 36, 52, 18

VIRGEM 23/8 a 22/9
Good vibes chegam da Lua, que hoje entra em Touro 
e traz novidades estimulantes para a sua vida pessoal 
e profissional. Vênus também vai influenciar o seu 
astral e deixará seu jeito mais determinado e bata-
lhador lidar com grana. No amor, seu lado sensuelen 
se fortalece, a atração aumenta e a intimidade vai 
ficar mais caliente. 
COR: LILÁS PALPITE: 33, 53, 32

LIBRA  23/9 a 22/10
Hoje você pode tirar vantagem da sua percepção 
para atrair melhorias, ainda mais para o seu bolso. 
Agora, as vibes mais generosas quem traz é Vênus, 
que passa a brilhar no lado oposto do seu Horós-
copo, destacando o valor das suas relações e das 
pessoas. No amor, sua atenção e dedicação vai 
fazer a diferença.
COR: PRATA PALPITE: 56, 27, 02

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Vênus muda de cenário e coloca os assuntos de 
trabalho em lugar de destaque. O bem estar tende 
a aumentar e seu lado vaidoso virá à tona, sinal de 
que é a hora certa para cuidar do corpo e da apa-
rência. Só vá com calma à noite, quando tretas vão 
rondar a vida familiar e o romance.
COR: VIOLETA PALPITE: 15, 08, 42

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
A Lua coloca as responsabilidades em evidência e 
aponta um período de muito trabalho. Tudo indica 
que tem money chegando na sua conta, além de 
promessas de mais sorte em jogos, loterias e 
apostas. Com seu charme e seducência tinindo, o 
romance ganha estímulos e não vai faltar alegria.
COR: AZUL-CLARO PALPITE: 11, 56, 02

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
A Lua ingressa em seu paraíso astral e manda exce-
lentes energias para todos os setores da sua vida. 
Hoje sim, o trabalho vai andar, seus talentos cria-
tivos vão brilhar e o dindim virá para a sua conta. 
No amor, o clima fica mais intenso. 
COR: AZUL PALPITE: 30, 21, 54

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
O dia começa com recados importantes, graças à 
Lua. Agora, as melhores vibes devem rolar na pai-
xão e quem avisa é Vênus, que muda de cenário, 
deixando sua comunicação mais cativante e seu 
carisma nas alturas. Só procure ser mais tolerante 
com as pessoas próximas, pois tretinhas podem 
provocar torta de climão. 
COR: BEGE PALPITE: 50, 60, 59

PEIXES 20/2 a 20/3
Boas novas chegam de Vênus, que começa a se 
movimentar em sua Casa da Fortuna e promete 
um período sortudo em matéria de grana. De que-
bra, a Lua também muda de cenário, realça a sua 
criatividade e deixa as suas ideias ainda mais fér-
teis, No amor, só procure ir com mais calma, pois 
o astral tende a ficar treteiro 
COR: AZUL-MARINHO PALPITE: 17, 06, 08

                                                            

Crescente
05/02 - 05h03

Maringá
Londrina

PREVISÃO DO TEMPO
Terça 4/2/2025

Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva Paranaguá

max 29
min 23

Cascavel
max 29
min 21

Foz do Iguaçu
max 33
min 25

max 25
min 20

Curitiba
max 25
min 19

FASES 
DA LUA

Quarta 5/2/2025

Quinta 6/2/2025

Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva

Nova
29/01 - 09h37

Minguante
20/02 - 14h34

Cheia
12/02 - 10h54

Parcialmente nublado 
com pancadas de chuva
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3/acá — rap — rod — sap. 4/boss — cnpj. 7/alcatra — árbitro — mascavo.

BEMC
AMILANESA
RBESPIAR
BOSSCJLG

BACANAMAGO
RAPVARAL

RODCOMIDA
ACAECO

AALVARAM
LSONICA

ACUARCAIR
ALDEIAER
TRENNENE

ARBITROTT
ARROZMESA

Armadilha
para sur-
preender
o inimigo

Formato
do brinco
da cigana

Tecla 
de áudio 

em televi-
sores 

Observar 
secreta-
mente

Cidade da
Região

dos Lagos
(RJ)

A música
do Racio-
nais MC’s

Sensível a
ambientes
quentes

Grande
martelo
de ferro

(pl.)

Carne
própria

para
churrasco

Que está
a par de
alguma
coisa

(?) entre
nós: em
segredo

Ir ao
chão;

tombar

Povoação
menor 

que uma
vila

Ellen
Rocche,

atriz

Autoridade
máxima
no jogo
(fut.)

Conso-
antes de

"tatu"

Grão
jogado

nos
noivos

Móvel
essencial
ao restau-

rante

Rubem
Braga,
escritor

Feiticeiro;
bruxo

Nascido
nos EUA

Corda pa-
ra roupas
Pedido do
faminto

Licença
comercial
A região

do gaúcho
"Tudo", em

onívoro
Abraçar 

uma causa

Cruel;
desumano

O bife
passado

na farinha
e ovo

Legal;
maneiro
(pop.)

Chefe, em
inglês

Sílaba de
"renda"
Brasil
(sigla)

Recém-
nascido
(bras.)

Luciano 
Szafir, ator

Encurralar 

Açúcar da
rapadura
Decifra

(um texto) 

Registro necessário
à pessoa jurídica

Diz-se do preço aci-
ma do normal (pop.)

Aqui, em espanhol

(?) Taylor, ator
australiano

Fenômeno
acústico
Carro de
lotações

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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3/acá — rap — rod — sap. 4/boss — cnpj. 7/alcatra — árbitro — mascavo.

BEMC
AMILANESA
RBESPIAR
BOSSCJLG

BACANAMAGO
RAPVARAL

RODCOMIDA
ACAECO

AALVARAM
LSONICA

ACUARCAIR
ALDEIAER
TRENNENE

ARBITROTT
ARROZMESA

Armadilha
para sur-
preender
o inimigo

Formato
do brinco
da cigana

Tecla 
de áudio 

em televi-
sores 

Observar 
secreta-
mente

Cidade da
Região

dos Lagos
(RJ)

A música
do Racio-
nais MC’s

Sensível a
ambientes
quentes

Grande
martelo
de ferro

(pl.)

Carne
própria

para
churrasco

Que está
a par de
alguma
coisa

(?) entre
nós: em
segredo

Ir ao
chão;

tombar

Povoação
menor 

que uma
vila

Ellen
Rocche,

atriz

Autoridade
máxima
no jogo
(fut.)

Conso-
antes de

"tatu"

Grão
jogado

nos
noivos

Móvel
essencial
ao restau-

rante

Rubem
Braga,
escritor

Feiticeiro;
bruxo

Nascido
nos EUA

Corda pa-
ra roupas
Pedido do
faminto

Licença
comercial
A região

do gaúcho
"Tudo", em

onívoro
Abraçar 

uma causa

Cruel;
desumano

O bife
passado

na farinha
e ovo

Legal;
maneiro
(pop.)

Chefe, em
inglês

Sílaba de
"renda"
Brasil
(sigla)

Recém-
nascido
(bras.)

Luciano 
Szafir, ator

Encurralar 

Açúcar da
rapadura
Decifra

(um texto) 

Registro necessário
à pessoa jurídica

Diz-se do preço aci-
ma do normal (pop.)

Aqui, em espanhol

(?) Taylor, ator
australiano

Fenômeno
acústico
Carro de
lotações

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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2/he. 3/lan — rec. 4/lelé — pano — zona.

F A T
R A M A L H E T E

P A R E N T E S E S
C A N T A T C
A D I S P A R O

U S E I H A E V
S C R O N I C A

Z O N A R O M D
A N T A E F E

NO C E S T A A D
C E T I M L E L E

F A R A O S L A N
U Ç R E MA N T
T O L E R A N T E

B E L A S A R T E S

Insu-
cesso;
derrota

Pequeno
buquê 

de flores

Por baixo
do (?): às

escon-
didas

Tecla de
gravação
em ele-
trônicos

(?) muito
tempo:
antiga-
mente

Instituto
Militar de 
Engenharia

(sigla)
Tipo de
história

publicada 
em jornais

Que admi-
te e respei-
ta opiniões

alheias

Conso-
antes de
"neto"

A Pintura, 
a Escultura
e a Arqui-

tetura

Situação do
indivíduo 

que vive de
esmolas

Programa apresen-
tado por Serginho

Groisman (TV)
Contra, em "antipatia"

(?) Ketu,
grupo da

axé-music
Tiro

Dia (?):
momento
decisivo
Tagarela

Biruta
Sucesso

do Legião
Urbana

Segundo
(símbolo)
Bagunça 
(gíria)

Rede local
(Inform.)
Antônimo
de "odiar"

Romano
(abrev.)
Medos;
receios

Soberanos
do Egito
Antigo 

Tapir (bras.)
Golpe do boxe
que derruba o

adversário na lona
Ponto no
basquete
Furúnculo 
na pálpebra

Conduz a
canoa 

A 6a nota
musical

Parte do rosto
Item de higiene bucal
que deve ser trocado

a cada 3 meses

Forma do
martelo

Ele, 
em inglês

O sinal
gráfico

"( )"

Utilizei;
empre-

guei

Entoa
músicas

Nome da
letra "F"
Eriberto

Leão, ator

"(?) pai,
(?) filho"

(dito)

É dado na
gravata

Tecido
brilhoso

Acima de tudo, guarde o seu coração, pois dele depende toda a sua 
vida. Afaste da sua boca as palavras perversas; fique longe dos seus 

lábios a maldade. 
Olhe sempre para a frente, mantenha o olhar fixo no que está adiante 

de você. Veja bem por onde anda, e os seus passos serão seguros. 
PROVÉRIOS 4:23-26
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Brasília – O preço do diesel A 
comercializado nas refinarias 
da Petrobras está 9% abaixo do 
praticado no Golfo do México, 
utilizado como referência do 
PPI (Preço de Paridade de 
Importação). A informação 
consta no boletim desta segun-
da-feira (3) da Abicom (Associa-
ção Brasileira dos Importado-
res de Combustíveis). Na última 
sexta-feira (31), a estatal anun-
ciou um aumento de R$ 0,22 no 
combustível a partir de sábado 
(1º), para R$ 3,72. Contudo o 
aumento seria insuficiente para 
cobrir a defasagem.

“Não estamos satisfeitos 
com o número, mas é uma 
iniciativa que a gente vê 
com bons olhos. Com esse 
ajuste, é necessário que a 
nossa moeda continue sendo 
valorizada e que tenha aí 
uma retração no valor das 
commodities no mercado 
internacional”, disse Sérgio 

Araújo, presidente-executivo 
da Abicom.

Já a gasolina, que não sofreu 
reajuste, tem uma defasagem 
menor, de 4%. Impulsionado 
pelas tarifas do presidente dos 
Estados Unidos, Donald Trump, 
o petróleo operava em alta 
nesta segunda-feira. Suporte 
também pela manutenção do 
corte de produção pelos países 
da Opep (Organização dos Paí-
ses Exportadores de Petróleo) 
até setembro de 2026.

REFINARIA DE MATARIPE
Apesar de seguir a PPI, a 

segunda maior refinaria do 
Brasil, responsável por 14% 
do abastecimento nacional 
de derivados de petróleo, 
optou por manter uma defa-
sagem de 6% no diesel para 
não perder mercado. Em rela-
ção à gasolina, os preços da 
Acelen seguem em paridade 
internacional.

Brasília – A previsão do mercado 
financeiro para o Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor Amplo 
(IPCA), considerado a inflação 
oficial do país, passou de 5,5% 
para 5,51% este ano. A estima-
tiva está no Boletim Focus desta 
segunda-feira (3), pesquisa divul-
gada semanalmente pelo Banco 
Central (BC), com a expectativa 
de instituições financeiras para 
os principais indicadores eco-
nômicos. Há quatro semanas a 
projeção era de que a inflação 
fechasse o ano em 4,99%.

Para 2026, a projeção da 
inflação também subiu de 4,22% 
para 4,28%. Para 2027 e 2028, as 
previsões são de 3,9% e 3,74%, 

respectivamente.
A estimativa para este ano 

está acima do teto da meta de 
inflação que deve ser perseguida 
pelo BC, definida pelo Conselho 
Monetário Nacional (CMN), de 
3%, com intervalo de tolerância 
de 1,5 ponto percentual para 
cima ou para baixo. Ou seja, o 
limite inferior é 1,5% e o supe-
rior 4,5%.

Em relação ao Produto 
Interno Bruto (PIB, a soma dos 
bens e serviços produzidos no 
país), a projeção do mercado 
financeiro é de 2,06% este ano, 
a mesma da semana passada. 
Há quatro semanas, a previsão 
era de que o crescimento da 

economia fechasse o ano em 
2,02%. Para 2026, o boletim mos-
tra uma projeção de crescimento 
do PIB de 1,72%. Já para 2027 e 
2028, a projeção de expansão da 
economia é de 1,96% e de 2%, 
respectivamente.

JUROS
Em relação à taxa básica de 

juros, a Selic, o Focus manteve a 
projeção da semana passada, de 
15% para este ano, projeção que 
se mantém há quatro semanas.

Para 2026, a projeção do 
mercado financeiro é que a Selic 
fique em 12,5%. Para 2027, a pro-
jeção é de uma taxa de juros de 
10,38% e de 10%, em 2028.

Para alcançar a meta de infla-
ção, o Banco Central usa como 
principal instrumento a Selic, 
elevada para 13,25% ao ano pelo 
Comitê de Política Monetária 
(Copom), na semana passada.

Essa foi a quarta alta seguida 
da Selic, que está no maior nível 
desde setembro de 2023, quando 
também estava em 13,25% ao 
ano. O colegiado aumentou a 
Selic em 1 ponto percentual, 
com a justificativa de incertezas 
em torno da inflação e da eco-
nomia global, da alta recente do 
dólar e dos gastos públicos.

A medida foi criticada pelo 
ministro do Trabalho e Emprego, 
Luiz Marinho, durante coletiva 

para apresentar o resultado da 
geração de empregos no Bra-
sil, que fechou o ano de 2024 
com saldo positivo de 1.693.673 
empregos formais.

Os juros mais altos encare-
cem o crédito e desestimulam 
a produção e o consumo. Além 
disso, taxas maiores dificultam 
o crescimento econômico.

CÂMBIO
Em relação ao câmbio, a pre-

visão de cotação é de R$ 6 para 
este ano, a mesma projeção 
para 2026. Para 2027, o câmbio 
também deve cair, segundo o 
Focus, para R$ 5,93, subindo 
novamente para R$ 6, em 2028. 

Boletim semanal: Mercado financeiro 
projeta inflação de 5,51% este ano

Preço dos alimentos 
O combustível ficou mais caro para os brasileiros, por causa do reajuste 

do preço do diesel pela Petrobras e do aumento do Imposto sobre a Circu-
lação de Mercadorias e Serviços (ICMS). Mas sabia que esse aumento no 
preço do combustível também pode encarecer alguns alimentos?

O diesel é o principal combustível de máquinas agrícolas e as fazendas 
ficam, em média, a 625 km dos portos de distribuição. Por isso, o aumento 
do combustível vai impactar os preços de grãos e hortifrutis.

Inclusive, o aumento vai chegar a alimentos que já vêm preocupando 
o governo federal, como café, óleo de soja, carne e laranja. Esses itens 
estão entre os alimentos que mais aumentaram de preço em 2024. Os 
principais fatores que influenciaram a inflação dos alimentos ao longo de 
2024 foram a crise climática e a alta no preço do dólar. A seca e o calor 
– que bateu recordes no ano passado – prejudicaram muito as colheitas 
de vários alimentos. No finalzinho de janeiro, o preço do café fechou o 
dia negociando a US$ 3,665 por libra-peso na ICE (referência global 
para os preços do café arábica), o seu maior preço em quase 50 anos.

Diesel da Petrobras continua defasado mesmo após alta de 6%

CAMINHONEIROS
O reajuste do diesel da 

Petrobras será discutido 
durante um encontro nacional 
da categoria no Porto de San-
tos, no próximo dia 8. Os par-
ticipantes também abordarão 
temas como a fiscalização do 
Piso Mínimo de Frete, a Lei do 
Descanso, segurança nas rodo-
vias e renovação da frota. 

POR QUE MAIS CARO?
A Petrobras fez um reajuste 

do preço do diesel e aumentou 
o ICMS, imposto arrecadado 
pelos estados sobre gasolina, 
etanol, diesel e biodiesel. No caso 

específico do diesel, a empresa 
elevou o preço nas refinarias 
em R$ 0,22 por litro (+6,2%) 
para reduzir uma defasagem de 
17% em relação a preços inter-
nacionais. No caso do ICMS, o 
aumento da alíquota do ICMS 
foi de R$ 0,10 (essa alíquota vai 
passar por ajustes anuais). 

A
E

N

Autônomo e Facultativo 

Valor mínimo R$ 1.518,00 20% R$ 303,60

Valor máximo R$ 8.157,41 20% R$ 1.631,48

O AUTÔNOMO que prestar serviços só a pessoas físi-

cas e o FA CULTATIVO podem contribuir com 11%

sobre o salário mínimo. Donas de casa de baixa renda

podem recolher sobre 5% do salário mínimo.

Índice em % DEZ JAN ano 12m 

IPCA (IBGE) 0,52 - 4,83 4,83

IGP-M (FGV) 0,94 0,27 0,27 6,75

IGP-DI (FGV) 0,87 - 6,86 6,86

Índice DEZ JAN FEV

IGP-M (FGV) 1,0633 1,0654 1,0675

IGP-DI (FGV) 1,0662 1,0686 -

* Correção anual. Multiplique  valor pelo índice

REAJUSTE DE ALUGUÉIS

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

SELIC ANUAL: 13,25%  | TJLP: 7,97%

BASE (R$) Alíq. % deduzir

AAté R$ 2.259,20 zero zero

De 2.259,21 até 2.826,65 7,5% 169,44

De 2.826,66 até 3.751,05 15% 381,44

De 3.751,06 até 4.664,68 22,5% 662,77

Acima de 4.664,68 27,5% 896,00

Dedução p/dependente: R$ 189,59; IR 2024:8ª parcela

vence em 27/12, com juros Selic de 6,13%

Período/ Poup. antiga Poup. nova Rem.

depósitos... até 3/5/12 part. 4/5/12 básica

3/1 a 3/2 0,6470 0,6470 0,1463

4/1 a 4/2 0,6470 0,6470 0,1463

5/1 a 5/2 0,6698 0,6698 0,1690

6/1 a 6/2 0,6717 0,6717 0,1708

7/1 a 7/2 0,6718 0,6718 0,1709

Ações % R$

Petrobras PN -0,61% 37,46

Vale ON +0,06% 54,20

ItauUnibanco PN -1,02% 33,45

Hapvida ON +0,83% 2,44

Azul PN -6,09% 4,32

Braskem PNA -5,14% 13,10

IBOVESPA: -0,13% 125.970 pontos

Iene 154,76

Libra est. 0,81

Euro 0,97

Peso arg. 1053,50

% dia compra venda % mês 

COMERCIAL -0,4% 5,8140 5,8150 -0,4%

PTAX  (BC) +0,7% 5,8681 5,8687 +0,7%

PARALELO -0,6% 5,7000 6,1300 -0,6%

TURISMO -0,7% 5,7000 6,1100 -0,7%

EURO -0,1% 6,0512 6,0530 -0,1%

R$/m2 DEZ JAN %m %ano %12m

Paraná 2.435,03 2.441,87 0,28 0,28 6,19

Norte 2.414,73 - -1,50 10,71 10,71

Oeste 2.484,89 - 0,21 6,32 6,32

DÓLAR 03/02

POUPANÇA - TR

US$ 1 É IGUAL A: MOEDAS X REAL

BOVESPA 03/02 TABELA DO IR PREVIDÊNCIA JAN a DEZ 2025

CUSTO DA CONSTRUÇÃO (CUB)

INDICADORES  ECONÔMICOS MERC. RURAL

I R$ 1984,00 

II R$ 2057,00 

III R$ 2123,00 

IV R$ 2275,00

Em reais. *Faixa II: empregados domésticos.

SAL. MÍNIMO PR (jan/25 a dez/25)

DEZ JAN FEV
TJLP (%) 7,43 7,97 7,97

Sal. mínimo 1.412,00 1.518,00 1.518,00

UPC 23,54 23,54 23,54

OUTROS INDICADORES

SOJA mar/25 1.058,25 16,25 6,7%

FARELO mar/25 303,70 2,60 -1,6%

MILHO mar/25 488,75 6,75 8,4%

TRIGO dez/24 566,75 7,25 7,1%

SOJA 117,88 0,2% -7,6% 117,00

MILHO 62,53 0,1% 1,5% 63,00

TRIGO 72,96 0,2% 0,2% 73,00

BOI GORDO 318,82 -0,1% 3,4% 305,00

SUINO 7,93 -0,1% -8,2% -

PREÇO PRODUTOR (DERAL/SEAB)

Em 03/02 PR DIA 30d. Casc.

Em Pontos. 1 ponto =1 centavo de dólar/bushel na soja

(27,2kg), milho e trigo (25,4kg) e US$ tonelada curta no

farelo (907kg). DIA: variação em pontos

Em 03/02 CONT. FECH. DIA 30d.

BOLSA DE CHICAGO

Em 03/02 PRAÇA R$/sc SEM 30d.

LOTES/ATACADO (AgDOSSIÊ:DINHEIRO)

SOJA Cascavel 127,00 0,0% -3,8%

SOJA Paranaguá 132,50 -1,5% -6,7%

MILHO Cascavel 65,00 0,0% 1,6%

Soja, milho e trigo sc 60kg, boi gor do arroba e frango kg 

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

Assalariado

Até um salário mínimo (R$ 1.518,00) 7,5%

De R$ 1.518,01 a R$ 2.793,88 9%

De R$ 2.793,89 a R$ 4.190,83 12%

De R$ 4.190,84 a R$ 8.157,41 14%

COMO EFETUAR O CÁLCULO: calcule o valor da taxa

de cada intervalo de salário, e depois some os va lores

EMPREGADOR - Taxa de 12%(Pes. físicas)

Vencimento: consulte o INSS

MEI - Microempreendedor Individual 

Valor mínimo R$ 1.518,00 5% R$ 75,90

Valor máximo R$ 8.157,41 20% R$ 1.631,48

Segurados Especiais

Recolherão com 1,3% em cima do valor de suas

receitas brutas das produções rurais

Iene R$ 0,0337

Libra est. R$ 7,28

Peso arg. R$ 0,006

R$1: 1.341,74 guaranis
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Cascavel – Com o tempo aberto e sem 
chuvas, a semana começou com uma 
nova interdição da Avenida Carlos 
Gomes para dar sequência à constru-
ção das faixas de concreto em frente 
aos abrigos de ônibus – que é a última 
fase das obras, que prossegue até abril 
deste ano. A obra da nova avenida ini-
ciou em setembro de 2023 e em dezem-
bro do ano passado terminou a pavi-
mentação principal, faltando estes 
trechos. 

De acordo com a Sesop (Secretaria 
Municipal de Serviços e Obras Públi-
cas) os serviços nesta semana estão 
concentrados em dois pontos de ôni-
bus na avenida, ambos no mesmo 
trecho, um no sentido centro-bairro, 
que foi aberto nesta segunda feira (3), 
e outro no sentido bairro-centro, que 
será aberto nesta terça-feira (4) e por 
isso, os dois trechos estão interditados. 

O bloqueio está concentrado entre a 
Rua Hyeda Baggio Mayer e a Cassiano 
Jorge Fernandes, sendo que, durante o 
dia, apenas uma via ficará liberada para 
tráfego. Depois disso, duas pistas são 
liberadas e uma é interditada, o que 
deve permanecer assim pelos próximos 
dez dias. Diante das condições climá-
ticas e dos avanços dos trabalhos, os 
bloqueios poderão sofrer alterações. 

Segundo a Sesop, a orientação para 
os condutores é buscar vias alternati-
vas neste momento de obras. Se não 
for possível evitar passar pela região, 
a recomendação é de extrema cautela, 
redobrar a atenção e reduzir a veloci-
dade ao passar por trechos com maqui-
nários e trabalhadores na pista.

Os fechamentos vão ocorrer de 
acordo com o andamento dos traba-
lhos, por isso, os motoristas devem 
manter atenção ao trafegar ao longo da 
via pelos próximos 90 dias, prazo que a 
empresa tem para executar os serviços. 

No trecho é feito o corte da via, colo-
cado um emaranhado de ferro e por cima 
é jogado o concreto. Segundo a Sesop, 
foi definido colocar concreto nestes tre-
chos devido à frenagem do ônibus, que 
exerce uma força muito grande sobre o 
pavimento e acaba deformando, como 
ocorreu, por exemplo, em alguns pontos 
da Avenida Brasil que tiveram que ser 
refeitos em poucos anos.

ATÉ ABRIL 
A obra da Carlos Gomes – uma das 

maiores obras de reurbanização da 
cidade dos últimos anos – foi entre-
gue no fim do ano passado, quando 
terminou o prazo de 15 meses do iní-
cio dos serviços, contemplando desde 
a Travessa Cristo Rei até a rotatória 
da Unioeste. No entanto, o contrato 
foi prorrogado em 134 dias, ou seja, 
até abril deste ano para terminar 

Carlos Gomes: Semana inicia com uma  
nova interdição para construir as “baias”

 FOTOS: DIVULGAÇÃO 

Jacarezinho
Outra obra que demanda paciência é da 

Rua Jacarezinho, que retornou a todo vapor 
nesta semana, na Região Leste da cidade. 
Um trecho próximo ao lago foi fechado para 
que a empresa pudesse dar andamento nas 
obras que iniciaram em setembro do ano 
passado e que têm o mesmo prazo de seis 
meses para ser entregue, ou seja, fim de 
março. A obra como um todo será do tre-
cho entre a Avenida Brasil e a Rua José do 
Patrocínio com prazo 180 dias para a exe-
cução que fará a troca e o reforço de todo 
o trecho de pavimentação, alargamento da 
via e a troca das calçadas. A empresa vai 
receber o valor total de R$ 1,9 milhão para 
a execução dos serviços. 

justamente a concretagem dos pon-
tos, colocação das calçadas, ciclovia e 
o ajardinamento. 

A obra mudou a mobilidade urbana 
dos moradores que residem nos bair-
ros próximos ou acessam a região, visto 
que, segundo dados municipais, cerca 
de 100 mil cascavelenses trafegam pela 
via diariamente, sendo 25 mil veículos 
por dia, além de 10 mil usuários de 
transporte coletivo em cerca de 300 
viagens de ônibus. Uma das principais 
mudanças foi a obrigação de fazer o 
looping de quadra seguindo o modelo 
das três principais avenidas da cidade 
– Brasil, Tancredo Neves e Barão do Rio 
Branco – que tiveram mudanças consi-
deráveis depois de serem revitalizadas. 
Além disso, a semaforização que ainda 
está sendo instalada deve contemplar 
a famosa onda verde.  

As obras foram licitadas pelo custo 
inicial de R$ 51.144.674,40, montante 

que será pago com recursos que foram 
emprestados ao Município pelo Banco 
Fonplata por meio do PDU (Programa 
de Desenvolvimento Urbano). Ela tem 
um total de 56 quadras, sendo que 

em todo o trecho a base do asfalto foi 
refeita, assim como toda a pavimenta-
ção, galeria de água pluvial e trocada a 
calçada para paver no prolongamento 
em que a obra passa.  
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    PARANAENSE – 8ª RODADA
20h00 Paraná  x  Maringá

PAULISTA – 7ª RODADA
18h30 Velo Clube  x  Portuguesa
20h30 Inter Limeira  x  Bragantino

LIBERTADORES – 1ª FASE
21h30 Monagas  x  Defensor

COPA DO REI – QUARTAS
16h30 Atlético Madrid  x  Getafe

COPA DA ITÁLIA – QUARTAS
17h00 Atalanta  x  Bologna 

JOGAM HOJE

Rio de Janeiro - 2018, 2021, 
2024 e agora 2025. O Fla-

mengo é o senhor da Copa 
Super 8. Em um jogo emocio-

nante, “parelho” até os instan-
tes finais, o Rubro-Negro foi 
mais assertivo na sua estra-
tégia, soube neutralizar os 

principais jogadores do KTO 
Minas e assumiu o controle 

do placar no momento certo 
para vencer por 64 a 61, neste 

sábado (01/02), na Arena 
UniBH, em Belo Horizonte. 
Com o quarto troféu do tor-

neio que reúne os oito melho-
res times do primeiro turno do 
NBB CAIXA, o time do técnico 
Gustavinho de Conti se dis-
tanciou do Sesi Franca, que 
tem duas conquistas (2020 e 
2023). A equipe mineira per-

manece com um título (2020).
Alexey Borges foi um dos des-
taques da final, terminando o 
jogo com 10 pontos, 10 rebo-

tes e sete assistências para 
uma eficiência de 21, sendo 

eleito o MVP da Copa Super 8.  

Cascavel – O torcedor do fut-
sal feminino de Cascavel tem 
encontro marcada para a noite 
desta terça-feira (4). O Stein 
Cascavel fará a apresentação 
do elenco que irá atuar ao 
longo da temporada de 2025, 
que terá um total de oito com-
petições. A apresentação está 
marcada para 20 horas no Tea-
tro Municipal Sefrin Filho.

A principal expectativa do 
torcedor é pelas novas joga-
doras que chegam bem cre-
denciadas. A goleira Larissa, 
e tem as alas Dani Gelo e Yas-
min; a fixo Marina Loures; e, 
as pivôs Bebel e Giovanna. 
Algumas das novas contra-
tadas já são velhas conheci-
das, como a ala Dani Gelo e a 

Hora de conhecer as novas estrelas
goleira Larissa, que atuaram 
nas equipes de base do Stein 
Futsal. 

Bebel e Marina estavam no 
São José, mas Marina já havia 
atuado pelo Stein em 2023. 
A pivô Giovanna estava na 
equipe do São Carlos, mas já 
trabalhou com o técnico Mar-
cio Coelho nas convocações 
da seleção sub-20. Yasmin se 
destacou pelo ADTB/Telêmaco 
Borba na temporada passada.

Na comissão técnica, além 
de Marcio Coelho, estão man-
tidos o auxiliar Felipe Bonow, 
o preparador de goleiras 
Rafael Villar, a preparadora 
física Livia Almeida, a fisiotera-
peuta Veruska e a supervisora 
Vanessa Reis. 

Cascavel – Depois de garan-
tir a primeira vitória no Para-
naense 2025 e deixar a zona 
de rebaixamento, o Paraná 
Clube quer entrar na briga por 
uma das oito vagas para a pró-
xima fase. Nesta terça-feira, a 
equipe enfrenta o Maringá, na 
Vila Capanema, às 20 horas, 
abrindo a oitava rodada.

Para o técnico Tcheco, os três 
pontos foram exclusivamente 
méritos dos jogadores que se 
entregaram em campo e dei-
xaram o máximo para somar o 
triunfo. “O principal foi sair da 
zona de rebaixamento. Esse 
passo foi importante para a 

Classificação	 P	 J	 V	 E	 D	 GP	 GC	 SG	 %
1º Operário 14 7 4 2 1 10 3 7 66
2º Cianorte 13 7 4 1 2 14 8 6 61
3º Londrina 13 7 4 1 2 11 6 5 61
4º Maringá 12 7 4 0 3 12 9 3 57
5º Azuriz 12 7 4 0 3 5 6 -1 57
6º Athletico 12 7 3 3 1 12 6 6 57
7º FC Cascavel 12 7 3 3 1 6 3 3 61
8º Coritiba 10 7 3 1 3 10 7 3 47
9º Rio Branco 6 7 2 0 5 7 14 -7 28
10º Paraná 6 7 1 3 3 3 7 -4 27
11º Andraus 4 7 1 1 5 4 14 -10 19
12º São Joseense 4 7 1 1 5 5 16 -11 19

COMO ESTÁ O PARANAENSE

NOVO ELENCO NO ESPORTE FUTURO

O Esporte Futuro/MasterWay apresentou o elenco para a Liga Futsal e 
Série Ouro. As mudanças começam pelo técnico Luciano Bonfim, que 
assume em lugar de Morruga. O elenco tem 25 atletas: goleiros – Obina, 
Dudu, Pedro e Zanoni; fixos – Bruno, Quixeré, Gabriel e Kelisson Breno; 
alas – Vitinho, Feijão, Victor, Léo Negrini, Kaio Menezes, Renatinho, Leo-
zinho, Lukinha e Patrik; pivô - Davi 
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Após títulos da temporada passada, Stein Futsal faz reformulação para 2025

gente concretizar (a retomada) 
na terça-feira”, avaliou. 

O Maringá precisa se recu-
perar depois da derrota para o 
FC Cascavel. Uma nova derrota 
hoje pode fazer com que o time 
termine a rodada fora do G4. 

Rio de Janeiro - A CBF (Con-
federação Brasileira de Fute-
bol) definiu a data do sorteio 
da primeira fase da Copa do 
Brasil de 2025. A definição 
dos confrontos vai ocorrer no 
dia 7 de fevereiro, na próxima 
sexta-feira, às 15h, em hotel 

na Barra da Tijuca, no Rio de 
Janeiro. Nesta etapa inicial, 80 
clubes irão brigar pela classifi-
cação para a segunda fase da 
competição. 

Ao todo, 40 confrontos estão 
marcados para ocorrer nesta pri-
meira fase. O sorteio também 

vai definir o chaveamento para 
a segunda fase do torneio. Vale 
lembrar que o regulamento para 
este ano foi alterado, sem vanta-
gem do empate para times com 
melhor ranking e sem a entrada 
de doze equipes a partir da ter-
ceira fase.  

Gralha tenta arrancada 
contra o Dogão

Fla  fatura 
o Super 8

CBF confirma sorteio da Copa do Brasil
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RDC Concessões S.A.
CNPJ/ME nº 02.228.721/0001-89 - NIRE 41.300.015.775

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
DATA, HORÁRIO E LOCAL: Em 20/01/2025, às 12h, na sede social da RDC CONCESSÕES S.A. em 
Cascavel/PR, na Rua Paraguai, nº 605, Alto Alegre, CEP 85805-017. PRESENÇA: Participação da 
totalidade dos conselheiros efetivos, por meio de conferência telefônica. MESA: Presidente: 
Marcello Guidotti; e Secretário: Roberto Borges Paiva. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre (i) a 
apreciação do pedido de renúncia apresentado pelo Diretor Superintendente da Companhia; e 
(ii) a eleição dos membros da Diretoria da Companhia. DELIBERAÇÃO: Após a leitura, análise e 
discussão da matéria constante na ordem do dia, os conselheiros da Companhia, por unanimidade 
de votos e sem quaisquer ressalvas, aprovaram:  (i) consignar o pedido de renúncia apresentado, 
nesta data, pelo Sr. SILVIO CALDAS, ao cargo de Diretor Superintendente da Companhia; e (ii) por 
conseguinte, a eleição do Srs. RUI JUAREZ KLEIN, RG nº 106.416.777-6, CPF sob o nº 938.683.830-
34, Diretor Presidente; e EDUARDO AUGUSTO ALCKMIN JACOB, RG nº 26.145.975-2 (SSP/SP), 
CPF nº 287.300.558-06, para o cargo de Diretor Superintendente da Companhia, com mandato de 
2 anos, portanto, até 20/01/2027 ou até a eleição da nova diretoria, o que ocorrer por último. Os 
Diretores ora eleitos tomarão posse mediante assinatura, no prazo legal, do competente termo 
de posse a ser lavrado no livro de atas de reuniões da Diretoria da Companhia, nos termos da 
legislação aplicável e observada a declaração, para todos os fins de direito, de não estarem 
incursos em nenhum dos crimes previstos em Lei, que possam impedi-los de exercer atividade 
mercantil. Os Diretores são investidos em todos os poderes e atribuições estipulados pela lei e 
pelo Estatuto Social da Companhia. O Conselho de Administração autoriza a diretoria da 
Companhia a praticar todos e quaisquer atos necessários à execução das deliberações ora 
aprovadas. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, a presente ata foi lida, aprovada e 
assinada pelos conselheiros. Cascavel, 20/01/2025. Conselheiros: Marcello Guidotti; Rodrigo José 
de Pontes Seabra Monteiro Salles; e Roberto Borges Paiva. MESA: Roberto Borges Paiva - 
Secretário. JUCEPAR - Certifico o Registro em 30/01/2025 sob nº 20250493411, Protocolo: 
250493144 de 31/01/2025. Leandro Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA – PRESENCIAL E ONLINE
1º LEILÃO: 14 de fevereiro de 2025, às 15h00min *.

2º LEILÃO: 17 de fevereiro de 2025, às 15h00min *. (*horário de Brasília)
Carlos Alberto Fernando Santos Frazão, Leiloeiro Oficial, JUCESP nº 203, com escritório na Rua Hipódromo, 1.141, 6º andar, sala 66,
Centro Empresarial Santa Tereza, Mooca, São Paulo/SP, CEP: 03164-140, FAZ SABER a todos quanto o presente EDITAL virem ou dele
conhecimento tiver, que levará a PÚBLICO LEILÃO de modo PRESENCIAL E ON-LINE, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos,
autorizada pelo Credor Fiduciário BANCO SANTANDER (BRASIL) S/A - CNPJ n° 90.400.888/0001-42, nos termos do Instrumento
particular com força de escritura pública nº 0010236000, firmado em 04/06/2021, com os Fiduciantes NOELI LUIZA LUCAS BOLLIS,
maior, inscrita no CPF nº 652.626.709-20 e LUIZ BOLLIS, maior, inscrito no CPF nº 580.519.889-49, no dia 14/02/2025 em PRIMEIRO
LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 332.667,47 (trezentos e trinta e dois mil seiscentos e sessenta e sete reais e quarenta e
sete centavos), o imóvel matriculado sob nº 19.098 do Registro de Imóveis da Comarca de Marechal Cândido Rondon/PR, constituído por
“Uma construção em alvenaria para fins residenciais, com área de 90,13m² (Av.03), situada na Rua 31 de Março, nº 250, e seu respectivo
terreno urbano nº 10, da quadra nº 75, situado no Loteamento Lohmann, ampliação do quadro urbano da cidade e comarca de Marechal
Cândido Rondon/PR, com a área de 484,00m²; imóvel esse que possui as seguintes confrontações e medidas: Nordeste: Com parte do lote
urbano nº 11, numa extensão de 22,00m; Sudeste: Com o lote urbano nº 09, numa extensão de 22,00m; Sudoeste: Com a Rua Goiás, numa
extensão de 22,00m; Noroeste: Com a Rua 31 de Março, numa extensão de 22,00m”. Cadastro Municipal: 01.06.071.0322.001 (R. 02).
Venda em caráter “ad corpus” e no estado de conservação que se encontra. Consta conforme R.08 a alienação fiduciária em favor do Banco
Santander (Brasil) S/A. Imóvel ocupado. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fica desde já designado o dia 17/02/2025, no mesmo local,
para realização do SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 280.096,25 (duzentos e oitenta mil noventa e seis reais e
vinte e cinco centavos), nos termos do art. 27, §2º da Lei 9.514/97. O leilão presencial ocorrerá no escritório do Leiloeiro. Os interessados
em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.FrazaoLeiloes.com.br, encaminhar a documentação necessária
para liberação do cadastro 24 horas do início do leilão. Outras informações no site do Leiloeiro: www.FrazaoLeiloes.com.br.
Informações pelo tel. 11-3550-4066 (02.23486_RM_3116-04).

Cuide do ar-condicionado do veículo 
para não passar sufoco neste verão

O verão este ano está entre-
gando tudo o que prometeu, 
altas temperaturas capazes de 
impactar o cotidiano do brasi-
leiro. Nesse cenário, o ar-con-
dicionado do carro se torna 
indispensável para enfrentar 
os dias quentes com mais con-
forto. No entanto, o uso inten-
sivo nessa época do ano exige 
atenção especial para garan-
tir o bom funcionamento do 
sistema, prolongar sua vida 
útil e manter a qualidade do 
ar dentro do veículo. Adotar 
cuidados simples pode fazer 
toda a diferença, evitando 
sobrecargas no equipamento 
e contribuindo para a saúde 
dos ocupantes.

“O ar-condicionado é um 
dos sistemas mais utilizados 
no verão, mas muitas vezes 
passa despercebido quando 
falamos em manutenção pre-
ventiva. Cuidar do sistema não 
é apenas uma questão de con-
forto, mas também de segu-
rança e economia no longo 
prazo”, destaca Leonardo 
Furtado, superintendente do 
Auto Shopping Internacional 
Guarulhos.

Três dicas para manter o 
ar-condicionado do seu veí-
culo em dia durante o verão:

1 – CUIDADO COM A 
EXPOSIÇÃO SOLAR

Nos dias mais quentes, o 
painel do carro, especialmente 
em veículos com acabamento 
em couro, tende a absorver e 
reter muito calor. Ao entrar no 
carro, o ideal é abrir as jane-
las por alguns minutos antes 
de ligar o ar-condicionado, 
permitindo que o calor acu-
mulado se dissipe. Ligar o 
sistema imediatamente pode 
sobrecarregá-lo e reduzir sua 
eficiência, além de aumentar 
o consumo de combustível. 
“Essa prática simples de ven-
tilar o carro antes de ligar o 
ar-condicionado ajuda a pre-
servar o sistema e ainda torna 
o resfriamento mais rápido e 
eficiente”, complementa.

2 – FIQUE ATENTO AO FILTRO
O filtro de cabine é um dos 

componentes mais impor-
tantes para a qualidade do ar 
interno do veículo. Assim como 
o filtro do ar-condicionado de 

O ar-condicionado é um dos sistemas mais utilizados no verão, mas muitas vezes passa 
despercebido quando se fala em manutenção preventiva

DIVULGAÇÃO

Excesso de carga nos 
veículos traz riscos

Com a chegada do verão, 
o movimento nas rodovias 
aumenta e muitos motoristas 
aproveitam esse momento 
para a realização de revisões 
preventivas, antes de pega-
rem a estrada. Mas, além dos 
cuidados com a manutenção, 
é necessário evitar algumas 
práticas que podem ser preju-
diciais à condução. Uma delas, 
é sobrecarregar o veículo com 
excesso de bagagem e passa-
geiros, provocando o chamado 
“sobrepeso”. Uma prática, infe-
lizmente, comum e que pode 
gerar prejuízos e pôr em risco 
a segurança dos ocupantes. 
Juliano Caretta, supervisor de 
treinamento técnico da DRiV, 
divisão global para o aftermar-
ket do grupo Tenneco Auto-
motive, esclarece como essa 

conduta pode estragar as férias 
de uma família.

Dirigir com excesso de carga 
é considerado infração de trân-
sito, sujeito à multa e perda de 
pontos na CNH (Carteira Nacio-
nal de Habilitação). Isso, por si 
só, já mostra quão grave é diri-
gir nessas condições, porém 
muitos ignoram os riscos e 
acessam ruas e rodovias com 
os carros transportando cargas 
muito além a que foram homo-
logados, como explica Juliano 
Caretta: Entre as consequên-
cias ao se rodar com peso 
excessivo, Caretta alerta para 
os sistemas de direção, freios 
e suspensão, que podem sofrer 
diversas falhas e ter seu funcio-
namento comprometido, alte-
rando a dinâmica na condução 
do veículo.  

Algumas ocorrências comuns nesses casos:
Danos aos componentes: ao se rodar com uma carga superior à espe-

cificada, o peso exercido sobre os conjuntos que suportam o chassi, motor 
e a carroceria ficam mais suscetíveis a danos severos. No caso dos amorte-
cedores, ao serem expostos a uma sobrecarga, há uma redução no curso da 
haste, reduzindo sua capacidade de absorção de impactos. Dessa forma, o 
componente não consegue inibir as vibrações e oscilações vindas do solo e 
no caso de um impacto com um buraco, valeta ou qualquer outro obstáculo, 
poderá sofrer uma quebra ou rachadura, que provocará o vazamento do fluido 
interno, piorando ainda mais sua condição de funcionamento. Outras peças 
agregadas, como buchas, molas e pivôs também podem ser avariadas, pre-
judicando a estabilidade e a condução do veículo. Rodas podem empenar 
ou quebrar ao passar por buracos e pneus podem sofrer desgaste prematuro, 
apresentar bolhas, rachaduras ou terem suas bandas de rodagem deformadas.

Redução da segurança: com o comprometimento de itens essenciais, 
como o sistema de suspensão, o motorista terá dificuldade para conduzir 
adequadamente o carro e poderá sofrer o risco de acidentes, de acordo com 
o representante da DRiV. Entre as situações possivelmente enfrentadas está a 
redução da capacidade de frenagem. Segundo o especialista, um carro com 
amortecedores avariados precisa de cerca de 15% a 20% mais de espaço 
para parar completamente, o que aumenta a possibilidade de colisões. Se 
houver um excesso de carga acima do veículo, isso poderá afetar seu centro 
de gravidade e provocar a perda da estabilidade em curvas e, consequente-
mente, capotamentos.

A suspensão sobrecarregada ainda pode causar balanços excessivos e 
produzir oscilações no feixe de luz dos faróis, o que pode ofuscar a visão do 
condutor que trafega no lado oposto. Esta situação traz um grande risco de 
acidentes graves.

casa, ele precisa de manuten-
ção regular para evitar o acú-
mulo de sujeira e a circulação 
de partículas prejudiciais à 
saúde. A substituição ou lim-
peza periódica do filtro é fun-
damental, especialmente em 
períodos de uso intenso como 
o verão. “O filtro limpo garante 
um ar mais saudável e melhora 
o desempenho do sistema, evi-
tando esforços desnecessários 
e economizando combustível”, 
destaca.

3 – ATENÇÃO COM A 
RECIRCULAÇÃO CONSTANTE

A função de recirculação 
do ar-condicionado é ampla-
mente utilizada para resfriar 
rapidamente o interior do 
veículo, pois trabalha com 
o ar interno que já foi res-
friado anteriormente. Ape-
sar da eficiência, o uso cons-
tante dessa função impede a 
entrada de ar novo, tornando o 
ambiente menos saudável. “A 

recirculação é muito útil, mas 
deve ser usada com modera-
ção. Alternar com a entrada de 
ar externo é importante para 
renovar o ambiente e garantir 
a qualidade do ar dentro do 
veículo, principalmente em 
trajetos mais longos”, finaliza 
o superintendente.
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Em assembleia realizada 
sexta-feira à noite na torre 
Ildo Rebelatto, no Autódromo 
Zilmar Beux, a atual diretoria 
do Automóvel Clube de Cas-
cavel foi reeleita para o biênio 
de 2025/2026. Edson Massaro 
se mantém na presidência, 
tendo como vice-presidente 
Juraci Massoni. Como nas 
eleições anteriores, a assem-
bleia foi presidida por Bento 
Tino, vice-presidente da FPrA 
(Federação Paranaense de 
Automobilismo). 

O presidente Edson Massaro 
adianta que a diretoria já está 
trabalhando há algumas sema-
nas na organização da etapa de 
abertura do Campeonato Regio-
nal de Marcas, nos dias 21 e 22 
deste mês, tendo como princi-
pal novidade a realização de 
duas baterias à noite. “Tere-
mos muito trabalho nos pró-
ximos dois anos e todos estão 
motivados para fortalecer o 

Beto Carrero
Palco do próximo Campeonato Bra-

sileiro de Kart, marcado para novembro, 
o Kartódromo Beto Carrero, em Penha 
(SC), divulgou ontem o regulamento da 
competição que servirá como prepara-
ção para a disputa do evento nacional 
e que terá sua rodada de abertura entre 
os dias 21 e 22 de fevereiro. Com cinco 
etapas em sistema de rodada dupla – e 
pontuação diferenciada entre elas –, a 
3ª edição da Copa Beto Carrero reunirá 
pilotos e equipes de todo o Brasil entre 
fevereiro e outubro e terá a participação 
de todas as categorias que disputarão o 
Campeonato Brasileiro. As cinco etapas 
estão marcadas para 21 e 22 de feve-
reiro, 4 e 5 de abril, 6 e 7 de junho, 29 
e 30 de agosto e 24 e 25 de outubro.

Enzo Falquete
A mais nova equipe do grid da 

Stock Light anunciou ontem seu pri-
meiro piloto para a temporada 2025. A 
Infinity Competições fechou contrato 
com o jovem Enzo Falquete, que vai 
fazer sua estreia na divisão de acesso 
aos 17 anos. Falquete pode ser consi-
derado um prodígio no automobilismo 
brasileiro. Nascido em Curitiba (PR) 
e residente em Florianópolis (SC), 
o piloto iniciou sua jornada nas pis-
tas aos seis anos, no kartismo. Na 
modalidade, disputou competições 
no Brasil, Argentina e Estados Uni-
dos e se notabilizou com vitórias, foi 
vice-campeão argentino de Rotax e 
vice-campeão Open do Brasileiro.

Felipe Nasr
Cinco dias depois de vencer pelo 

segundo ano consecutivo as 24 Horas 
de Daytona, uma das corridas mais 
importantes do automobilismo mun-
dial, o brasileiro Felipe Nasr esteve na 
sede da Stuttgart Motorsport, em São 
Paulo, na última sexta-feira (31) para 
uma conversa com jornalistas sobre a 
corrida e as perspectivas para a tempo-
rada 2025. O evento celebrou também 
o terceiro ano da parceria entre Nasr e 
a Stuttgart Porsche. A segunda vitória 
de Nasr em Daytona aconteceu em uma 
corrida emocionante – em especial o 
stint final em que o brasileiro saltou 
do terceiro lugar para a liderança. O 
brasileiro dividiu a condução do Pors-
che 963 com o inglês Nick Tandy e 
o belga Laurens Vanthoor e afirmou 
que vai “estudando os fatos a cada 
dia que passa”, mencionando a dis-
puta entre os dois carros da Porsche 
Penske Motorsport com um da BMW e 
outro da Acura. “É impressionante uma 
corrida de 24 horas ser definida nos 
últimos instantes”, afirma. “Para mim, 
foi uma honra enorme levar o nome 
da Stuttgart mais uma vez ao primeiro 
lugar em Daytona. Não poderia haver 
maneira melhor de começar o ano”.

Gomez conquistas duas vitórias em Portugal
Depois de se tornar um dos principais nomes do kartismo mundial nos 

últimos anos, e completar sua primeira temporada no automobilismo europeu 
com grandes resultados na F-4 Espanha, o brasileiro Gabriel Gomez começa 
2025 em grande estilo, vencendo as duas primeiras provas do Formula Winter 
Series, competição de quatro etapas que abre os trabalhos da Fórmula 4 Ita-
liana. As provas foram disputadas sábado e domingo, em Portimão (Portugal) 
e as duas próximas serão nos dais 15 e 16 deste mês, em Valência (Espanha).
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Massaro e Massoni reeleitos por 
aclamação no Automóvel Clube

nosso automobilismo cascave-
lense”, diz Massaro.

Edson Massaro (presi-
dente), Juraci Massoni (vice-
-presidente), Mauri Donizete 
Barbosa (1° tesoureiro), Silvia 
Regina Marcarello Massaro 

(2º tesoureiro), Orlei Pereira 
da Silva (1º secretário), João 
Carlos Engremon Júnior  (2º 
secretário), Roger Silvestro (1º 
diretor técnico) e Cláudio José 
Marqueti Deitos (2º secretário). 

O Conselho Fiscal tem 

como membro efetivos Jorge 
Myasava, Roberto Wypych 
Júnior e Roberto Damião Pie-
rozan Tavares, ao passo que os 
suplentes são Silvio Inomata, 
Renato César Pompeu e Ângelo 
Giombelli. 

Edson Massaro e Juraci Massoni continuam 
à frente do Automóvel Clube de Cascavel

A diretoria do ACC já trabalha para a abertura da temporada deste ano

Roger Silvestro, Juraci Massoni, Jorge 
Myasava e Orlei Silva, membros da diretoria
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IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Apto. RES. CASCAVEL, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 
quartos e d+dependências, re-
formado com cozinha planejada, 
interfone, cerca elétrica, garagem 
coberta, R$ 250.000,00, poderá 
ficar locado.
45-99155-6699 Creci J07222
  CI-213224.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasquei-
ra na sacada com total de 350m², 
área total sendo 177m², área priva-
tiva por apenas R$ 1.550.000,00. 
Informações F:(45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI19806f  
CI-213198.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. Nº Universitário, 
6° andar com elevador, 2 quartos 
mais dependências churrasqueira 
na sacada com total de 61m² área 
total sendo 50m² área privativa 
por apenas R$ 250.000,00 maiores 
informações. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-213211.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais 
de 370m² dividido em 10 unida-
des, já alugadas com renda atual de 
aprox. R$ 8.000,00l, para maiores 
informações F: (45)99922-7904. 
Willian Serafim, creci19806f  CI-
213202.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 
1 suíte 2 quartos mais dependên-
cias, com sobra de terreno por 
apenas R$ 330.000,00 F: (45) 
99922-7904 Willian serafim Creci 
19806f.  CI-213217.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a 
Rua Manaus, fácil acesso ao cen-
tro e saídas para rodovias. Por ape-
nas R$ 590.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.
  CI-213205.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luí-
za próximo a av. Carlos Gomes 
terreno contendo 420m² sendo 
15m de frente com área cons-
truída de 400m² por apenas R$ 
1.400.000,00 maiores informa-
ções F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f
  CI-213212.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Tropical com 
aprox. 150m² de área construída, 
sendo 98m² averbado, suíte, 2 
quartos, vaga para 2 carros, alguns 
móveis planejados, ambientes 
climatizados, ótima localização, 
rua sem saída, por apenas R$ 
620.000,00. Agende sua visita, F: 
(45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-213208.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros Catari-
nense com 135m² de construção e 
terreno com 360m² por apenas R$ 
650.000,00. F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-
213216.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comer-
cial) frente BR 277 com aprox. 
15m de testada para a mesma, área 
total de aprox. 1.050m² contendo 
um barracão de aprox. 270m², 
ótima localização por apenas R$ 
1,200.000,00. F: (45) 99922-7904  
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-213207.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 360m² no Bras-
madeira, Rua Rio Bonito. R$ 
360.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-213219.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanen-
te). R$ 300.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213220.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Lote com 1050m² (25x42) 
na região Central, Rua Vitória,770. 
R$ 2.550.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213222.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Sou-
za Naves Sul, a 300m da Petrocon, 
ao lado da Metalúrgica Turmina, 
R$ 2.200,000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213223.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio 
e Tiradentes. R$ 2.000.000,00. 
Aceita carros e parcelamento. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-213221.

VENDE-SE 05 TERRENOS
No Parque São Paulo, Esquina 
mais 04, há 03 quadras da Av. Car-
los Gomes e 02 quadras da BR 277 
e 01 quadra do Compre Mais (total 
2.280m²) Vendo também apenas 
03 lotes, se interessar (esquina 
mais 02, total 1.368m²). Casa mis-
ta construída no último terreno. 
Direto com proprietário. Fone: 
(45)9 9993-4010.  CI-213168.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 
m². Informações (45)9 9922-7904 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-213197.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima 
do nível da rua por apenas R$ 
550.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim Creci 
19806F  CI-213199.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do Ato 
Alegre, terreno com área de 360m² 
e área construída de 300m² por 
apenas R$ 1.300.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904 Willian 
serafim. Creci 19806F;  CI-213200.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysa-
ge Felicita, medindo 10x20 to-
talizando 200m², por apenas R$ 
340.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-213201.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena 
medindo 10x20 plano com fren-
te sol nascente por apenas R$ 
235.000.00 Para maiores infor-
maçõe F:(45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-213210.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. prox. 
Cascavel com 70 alq. mec. com 
estrutura para pecuária pronta, 
sendo piquetes, barracões,reser-
vatórios de água, casas por apenas 
1.200 sacas de soja por alq. F: (45) 
99922-7904 Creci 19806f  CI-213214.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em con-
domínio fechado, localizado em 
Cascavel-PR, acesso pelo prolon-
gamento da avenida Barão do Rio 
Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento 
para visitantes, cerca elétrica, li-
berado para construção, com vá-
rias casas já em andamento, ótima 
opção para investimento ou para 
construção de seu lar, com uma 
linda vista da cidade, por apenas 
R$ 220.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willlian Serafim. CRECI 
19806f.  CI-213206.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura Casa de Campo por apenas 
R$ 700.000,00, aceita troca até 
60% do valor. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-213213.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 
1,5 alq. mec. em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localiza-
ção, com casa de alvenaria, casa 
de madeira, reserva de mata nati-
va, apenas R$ 800.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904. Willian 
Serafim. CRECI 19806f  CI-213196.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da Paz, 
sem benfeitorias, com rio no fun-
do, sendo uma área plana mecani-
zada e com uma reserva de mata 
nativa por apenas R$ 950.000,00. 
F: (45) 99922-7904. Willian Sera-
fim CRECI 19806f  CI-213215.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa Te-
reza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-213209.

PROCURO EMPREGO
Procuro  trabalho  para cuidar de 
de chacará/sitiio, pode ser qual-
quer região próximo a Cascavel. 
Fone: (45) 99912-9791 com Ju-
nior.  CI-213180.

Utilidade Pública
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Foz do Iguaçu – Depois de 
fechar 2024 com quase 500 mil 
visitantes, os atrativos do Com-
plexo Turístico Itaipu (CTI) man-
têm números elevados também 
no começo de 2025. Em janeiro, 
foram 59.964 visitas atendidas, 
com destaque para o Refúgio 
Biológico Bela Vista (RBV), que 
recebeu 6.114 turistas, um cres-
cimento de 17,6% em relação 
ao mesmo período do ano pas-
sado. Outro destaque foi o pas-
seio Itaipu Especial, com 8.269 
visitantes, aumento de 7,98%.

A exemplo do que acontece 
nas praias de Santa Catarina, a 
vizinha Argentina é a que apa-
rece com maior crescimento 
de visitantes, um aumento de 
114,53% na comparação com 
janeiro de 2024. Os argentinos 
têm agora uma moeda mais 
valorizada, o que explica sua 
presença cada vez mais intensa 
em território brasileiro.

Dos atrativos da Itaipu, o 
passeio Itaipu Panorâmica 

Turismo da Itaipu fecha janeiro com 
crescimento no número de visitas

Sobre a Itaipu
Com 20 unidades geradoras 

e 14 mil MW de potência ins-
talada, a Itaipu é líder mundial 
na geração de energia limpa 
e renovável, tendo produzido, 
desde 1984, mais de 3 bilhões 
de MWh.

continua sendo o mais procu-
rado, com 40.495 visitas em 
janeiro. Em seguida aparecem 
o Itaipu Especial (8.269 visitan-
tes), Refúgio Biológico (6.114), 
Itaipu Iluminada (2.553) e Expo-
sição Itaipu Ecomuseu (tam-
bém com 2.553 visitantes). O 
gerente do CTI, Marcelo Giongo, 
comemora os números. Para 
ele, “esse é um demonstrativo 
de que o ano tem tudo para ser 
bom para o turismo da Usina”.

BALANÇO DE 2024
Em todo o ano passado, o 

Complexo Turístico Itaipu (CTI), 
responsável pela operação do 
turismo na Usina, registrou 
485.990 visitantes. Os argen-
tinos apareceram com maior 
presença, entre os turistas 
estrangeiros. Foram 5.754, à 
frente dos chilenos (3.447), nor-
te-americanos (3.218), alemães 
(3.138) e chineses (3.080). 

O passeio Itaipu Panorâ-
mica foi escolhido por 329.424 
visitantes. O tour de ônibus, 
de aproximadamente 1h10 
de duração, contempla toda a 
área externa da usina, incluindo 
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a pista dos condutos forçados 
(tubos brancos) e a crista da 
barragem. Também inclui dois 
pontos de parada: Mirante Cen-
tral e Mirante do Vertedouro. 
Em segundo lugar, ficou o pas-
seio Itaipu Especial (66.112 
visitantes), mais completo, 
com parte do circuito dentro 
da Usina. 
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